

Goblog

Penutupan TMMD Ke-117 Jember, Danrem 083/Bdj Wujudkan Kebersamaan dan Jiwa Gotong Royong

Achmad Sarjono - JATIM.GOBLOG.CO.ID

Aug 10, 2023 - 15:37



JEMBER - Danrem 083/Bdj Brigjen TNI M.I Gogor A.A bertindak sebagai inspektur upacara sekaligus secara resmi menutup program TNI Manunggal

Membangun Desa (TMMD) ke-117 yang telah dilaksanakan mulai tanggal 12 Juli – 10 Agustus 2023 di Desa Klungkung, Sukorambi, Jember, Kamis (10/08/2023).

TMMD ke-117 dengan tema "Sinergitas Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat" untuk mewujudkan kemakmuran bagi masyarakat dan Desa yang dilaksanakan Kodim 0824/Jember secara keseluruhan sudah menuntaskan target sasaran fisik maupun non-fisik.

Dalam amanat Pangdam V/Brw yang di bacakan oleh, Danrem 083/Bdj Brigjen TNI M.I Gogor A.A menyampaikan rasa terima kasih kepada Bupati Jember beserta jajaran Forkopimda yang telah mendukung pelaksanaan kegiatan TMMD Ke-117.

Jenderal Kelahiran Kediri tersebut, dalam sambutannya juga menyampaikan rasa bersyukur, pelaksanaan TMMD ke-117 di wilayah Jember selesai tepat waktu. Ini merupakan bukti nyata keseriusan dan kerjasama yang baik antara TNI, Polri dan Pemerintah Daerah untuk bersama-sama menyukseskan program ini.

Program TMMD adalah program TNI dalam upaya mengatasi segala kesulitan masyarakat serta untuk menumbuhkembangkan jiwa gotong royong, mendorong semangat kebersamaan membangun bangsa dan mempererat Kemanunggalan TNI-Rakyat. Jelasnya

Dengan berakhirnya pelaksanaan TMMD ke-117 ini, ada beberapa atensi dan harapan yang perlu saya sampaikan sebagai tindak lanjut dari program TMMD ini, antara lain :

Pertama, pelihara terus semangat kebersamaan dan Kemanunggalan antara TNI-Rakyat, jangan mudah terhasut dan terprovokasi oleh pihak manapun yang hendak merusak persatuan dan kesatuan bangsa.

Kedua, pelihara terus semangat gotong royong sebagai warisan budaya bangsa yang sudah terbina dengan baik selama ini.

Ketiga, rawat hasil program TMMD ini, agar manfaatnya dapat dirasakan dan dinikmati oleh warga masyarakat dalam kurun waktu yang cukup panjang.

Keempat, kepada para Dansatgas TMMD ke-117 lakukan evaluasi secara menyeluruh terhadap pelaksanaan TMMD untuk dijadikan bahan perbaikan pada TMMD mendatang.

Kelima, kepada para prajurit yang tergabung dalam Satgas TMMD, dengan selesainya kegiatan ini saya ucapkan terimakasih, atas semangat serta dedikasinya dalam membantu masyarakat. (Penrem 083/Bdj)